

EXPOSITION

Champignons : Kembs victime d'une saison avancée

Avec quelque 450 espèces présentées les organisateurs de l'exposition mycologique de Kembs considèrent que l'année champignons était moyenne. « Une bonne année, on en aligne facilement 550. » Mais voilà, un été très humide et un début d'automne sec ont avancé la belle saison des champignons : « On a eu un mal de chien pour avoir un bolet ! » Les membres du cercle mycologique du Haut-Rhin sont des observateurs privilégiés d'un changement climatique indéniable selon eux : « Depuis deux ou trois années, on constate un décalage de la saison vers juillet et août : nos collègues de Belfort et de Besançon ont dû annuler leurs expos. » Seule solution : avancer aussi la date des expositions mycologiques.



La saison touche déjà à sa fin, mais les organisateurs ont tout de même fait une belle cueillette vendredi.

Photo L'Alsace/Guy Greder